

#BADEN-WÜRTTEMBERG 06. September 2023

# Offenburger Senioren wollen Vorsorgen

In der Offenburger Seniorenversammlung am Dienstag war das Schwerpunktthema „Testament, Vorsorgevollmacht, Betreuungsverfügung und Patientenverfügung“. Dazu hat Raimund Schmalbach von der DEVK sehr anschaulich referiert und die Senior:innen trotz der Ernsthaftigkeit des Themas immer wieder mal erheitern können.



Das gut gefüllte Casino in Offenburg zeigt, wie wichtig das Thema war. Alle Fragen konnten beantwortet werden. Zum aktuellen Thema „Tarifabschluss bei der DB AG“ hat Seniorenleiter Georg Huber berichtet. Obwohl es der höchste Tarifabschluss der EVG und ihrer Vorgängerorganisationen aller Zeiten ist, gibt es unzufriedene Mitglieder. Die Seniorinnen und Senioren haben viele Fragen gestellt, die alle beantwortet werden konnten.



[Alle Bilder anzeigen »](#)